



Brigades d'Interventions Musicales le 1er décembre 2022

publié le 28/11/2022 - mis à jour le 16/12/2022

Le jeudi 1er décembre 2022, vers 13h45, les élèves de 6ème chanteront dans la cour du collège, dans le cadre des BIM (Brigades d'Interventions Musicales). Le morceau proposé pour cette intervention est « Petite Émile » de Keen'. Certains élèves accompagneront leurs caramades à la guitare, au clavier, à la batterie...

Toute l'année ces BIM auront lieu sur le temps de la pause méridienne, avec la participation de toutes les classes qui proposeront des morceaux travaillés en cours d'éducation musicale.

A cette occasion, des élèves volontaires présenteront des morceaux en solo, duo ... qu'ils préparent actuellement pendant le temps de récréation.

Les BIM ont déjà eu lieu avec toutes les classes :

Les 6èmes ont chanté « e po i tai tai é », un morceau traditionnel Hawaïen

Les 5èmes, « La quête », de Orelsan

Les 4èmes, « Envole moi » de JJ.Goldman

Les 3èmes, « Zombies » des Cranberries

A bientôt pour d'autres informations musicales

Et BIM !!!!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.